



# Ideas sobre la movilidad escolar, ¿serán ciertas?



Un estudio realizado en Valencia muestra los siguientes resultados:

- El 25% de los desplazamientos a centros educativos se realiza en automóvil.
- El 55% realizan estos desplazamientos a pie o en bicicleta.

Consecuencias de ir caminando al centro educativo:

- Mejora el autoestima y el rendimiento escolar.
- Favorece el riesgo de ansiedad, favorece el desarrollo de una mayor autonomía.
- Ayuda a los niños a ser conscientes de su entorno y conocer las características de las calles de su barrio.

## ¿QUÉ PENSAMOS?

Lo que pienso yo

Lo que pensamos mi pareja y yo

Lo que pensamos en grupo